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Celsia responde a duras críticas del 
Concejo Municipal 
  
El gerente de la entidad manifestó que la empresa desea convertirse en un 
aliado del departamento 

Luego del acalorado debate de control especial en el Concejo de Ibagué, en el 
que estuvo el gerente regional de la empresa de energía Celsia, Mauricio 
Lasso, el representante respondió ante las críticas que dieron a conocer los 
cabildantes sobre las respuestas que no se enviaron a tiempo y del 
trabajo adelantado en el departamento. 

Una de los principales cuestionamientos del concejo fue el tiempo límite que 
tenía la empresa para responder las preguntas que les enviaron lo que 
generó bastante molestia por parte de los cabildantes, al parecer, se habría 
tratado de un error involuntario que finalmente se subsano y se pudo 
dar continuidad al debate de control especial. 



 “Desafortunadamente la reunión empezó con el pie izquierdo debido a 
un mal entendido y que fue desafortunadamente malinterpretado. 
Hicimos la tarea de responder detalladamente todo el cuestionario y 
estábamos confiados en que les había llegado la información y fue una 
sorpresa al iniciar la sesión de saber que nos les había llegado”, explicó 

Además, le salió al paso a las fuertes criticas del presidente del 
concejo, Cesar Franco, en las que indicaba que “Celsia, si no está 
conforme en Ibagué, bien se puede ir, pero no nos vamos a dejar 
robar”, respondiendo que ellos llegaron para quedarse a contribuir al 
desarrollo del departamento. 

“Nosotros estamos para quedarnos y ser un aliado para el desarrollo de 
la región para general empleo, cuando llegamos al Tolima recibimos los 
empleos que ya estaban y vinculamos 50 más, de aquí a diciembre 
vamos a generar 300 empleos más en el departamento nosotros 
creemos que somos unos grandes empleadores y queremos invertir en 
el Tolima dónde queremos invertir cerca de 600 mil millones de los 
cuales ya hemos invertido 120 mil porque llegamos a quedarnos y 
queremos ser unos aliados para el desarrollo de la región” indicó 

Con relación al incremento en las tarifas, explicó lo que ya había anunciado 
en varias oportunidades, el incrementó se debe al alto consumo de los 
usuarios, agregando que el promedio de la factura en el mes que no se 
tomó el consumo, se ajustó en las facturas siguientes. 

Por último, Lasso anunció que, a partir del mes de enero, se estaría 
aplicando un subsidio para os residentes del estrato 3, luego de haber 
presentado una propuesta al Gobierno Nacional y están a la espera de 
la respuesta de la misma. 
 


